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Dès qu’il se sera installé à Matignon, avec l’aval ou non du
président, Jean-Luc Mélenchon pendra en mains l’organisation
du  traditionnel  défilé  du  14  juillet.  C’est  une  tâche
prioritaire pour lui.

C’est lui qui présidera ce défilé.
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Si, jusqu’à présent, c’est le chef de l’État qui présidait ce
défilé, c’est parce que les Premiers ministres ne s’appelaient
pas Mélenchon. Mais, avec Mélenchon à Matignon, les choses
vont changer. « Le défilé, c’est moi », dirait-il.

Macron peut continuer à occuper le palais de l’Élysée, mais
les champs Élysées appartiennent de plein droit à Mélenchon.
C’est  sa  profonde  conviction.  Les  champs  Élysées  doivent
revenir à celui qui gagne la bataille législative. C’est la
vraie élection. La présidentielle n’est qu’une arnaque.

C’est donc lui, Jean-Luc Mélenchon, qui présidera l’édition
2022  du  défilé  du  14  juillet  et  de  toutes  les  éditions
suivantes.

Ce sera son premier acte en tant que Premier ministre. Il
faut éblouir le peuple. Pour cela, rien de tel que d’être vu
debout sur un véhicule militaire. Un véhicule militaire,
c’est toujours impressionnant pour le petit peuple.

Le  peuple  a  voté  pour  lui.  Il  faut  qu’il  le  voie  et
l’applaudisse. Le monde entier doit le voir. Le triomphe de
Mélenchon doit parvenir à tous les peuples de la Terre.

Il sera seul sur le véhicule pour être bien vu. Personne
d’autre.

Mélenchon descendra lentement les champs Élysées. Il saluera
les foules qui l’acclameront avec des « Allahou Akbar » qui
résonneront comme des salves de canon.

Quelques mètres, plus en arrière, prendront place, dans un
chariot tiré par un mulet, les trois partenaires de la NUPES,
l’écolo, le communiste et le socialiste.

Mélenchon a promis de les montrer à la foule. « À quoi ça sert
d’atteler ma charrette à trois bourricots si je ne peux pas
les exhiber dans cette foire du 14 juillet », pourrait-il se
justifier devant ses braves partenaires.



La composition du défilé va, bien sûr, être changée. Mélenchon
ne veut pas de tous ces blindés, de ces canons, de ces avions…
À quoi sert toute cette démonstration de force ? On n’est pas
limitrophe de la Russie. On n’est ni l’Ukraine ni la Finlande.

Et pas de policiers, non plus, dans le défilé. La police tue.

Il faut céder la place aux richesses du pays. Ces jeunes des
banlieues qui ont toujours été négligées et marginalisées.

Elles défileront juste après la charrette des bourricots.

Ce sera un défilé historique.
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